

学びの庭



令和3年12月10日
寄居町立寄居中学校

生徒数353名 校長 戸坂 和明

学校教育目標
自ら学ぶ生徒 人を尊ぶ生徒 自ら鍛える生徒

身の回りにある人権問題の解決に向けて

寄居中学校は今年度、12月6日から10日までの期間を「人権週間」と定め、人権を尊重する態度や意欲の高揚を図っていきたくと考えています。そこで、今日の全校朝会では埼玉県教育委員会が今年の5月にまとめた子ども人権メッセージの中から優秀作品を4つ紹介します。皆さんと一緒に考え、人権について理解を深めていきましょう。

その指で ごめんなさいとも 打てたはず 本庄市立本庄南中学校2年

スマートフォンの急速な普及とともに、スマホを介して文字でのやり取りも当たり前になっています。しかし、だれかがいじめの対象となったり、誹謗・中傷の的になったりといった問題が後を絶ちません。便利なスマホをどのように使えばいいのか、素直な気持ちをどう伝えるべきか、そんな態度を大切にしたいものです。

匿名性 あってもなくすな 人間性 桶川市立桶川西中学校2年

インターネット、SNSを利用する上で、匿名による意見や感想のツイート、掲載が多くみられる時代です。人は自由に考えや気持ちを表現する権利がありますが、その権利の裏側には大きな責任が伴うことを忘れてはならないのです。考えや気持ちを伝えるときに最も大事なものは、発信者の人間性なのかなと痛感します。

「かわいそう」 その言葉よりも 行動を 川口市立榛松中学校1年

人が何かに悲しんだり、挫折したりした姿に対して、「かわいそう」という感情を誰もが抱くと思います。しかし、その思いだけでは状況はあまり変わりませんね。積極的にその人に関わったり、共に行動したりすることで、気持ちが晴れたり状況が好転したりするのでしょうか。だれもが温かい心をもって行動してほしいです。

多様性 認めて広げる 心と未来 秩父市立大田中学校3年

物事や人を見つめるとき、私たちはそれぞれ自分の価値観や判断基準でみているものです。しかし、その価値観や判断基準にこだわり過ぎるとものの見方が偏ってしまい、世間の常識とずれた判断になってしまうことがあります。人は一人一人みな異なり、それぞれよきがあるもの。そんな心でこれからも社会を歩んでいきたいものです。

コンピュータやスマートフォンを通じたSNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)の普及が、現代社会を大きく変えたといわれています。人と人が対面して直接やりとりすることが減ったり、友達同士の触れ合い方も集団で何かに取り組むよりも個々で間接的に繋がっていたりといった関係が増えているのでしょうか。生徒の皆さんは、人との深い繋がりをどのように築いていますか。仲間、家族、そして自分を大切に生活していますか。今日からの人権週間を機会にあらためて考えてみましょう。(12月6日の全校朝会より)



11月26日(金)に、今年度、寄居中学校で重点的に取り組んできた“食育”の研究発表会を実施しました。1年3組、2年1組、2年2組、5、6組の皆さんに協力していただき、食育に関する研究授業を行いました。

30名以上の来校者の言葉には、生徒の皆さんの授業に対する真剣さへの驚きや、掲示物作成に協力して下さった給食委員会やパソコン部および芸術部への感謝、そして全校で取り組んだ「私のチャレンジカード」等の称賛もありました。

家庭や地域とも連携しながら、食育に関する様々な取組を今後も継続して、生徒のみなさんの望ましい食習慣を形成していきたいです。

食育講演会 朝食でたんぱく質をしっかりと摂ることが良い睡眠へとつながります。

カラダ作りのためには、たんぱく質を、朝・昼・夕食に分けて均等に摂ることが大切です。

給食は、成長を最大限に促すための栄養補給源です。また、一汁三菜が揃う給食は、今後の人生の食を整える、まさに食事のお手本のようなものなのです。」

寄居警察「冬の交通事故防止運動車両出発式」&交通安全キャンペーン

生徒会本部役員の皆さんのご協力のもと、寄居警察「冬の交通事故防止運動車両出発式」が行われました。生徒会長による交通安全宣言の後に、警察車両が寄居中正門から出発していく光景は圧巻でした。

出発式の後には、寄居警察署の方と一緒に、生徒会本部役員の皆さんがベイシア寄居北店様の店頭で、交通安全キャンペーンを行いました。反射材等を手渡すとともに、交通安全について呼びかけました。

【第2回資源回収】

12月4日(土)に資源回収を行いました。保護者や地域の皆様には、コロナ禍の中、ご協力いただきありがとうございました。地域や学校で、頑張ってくれた生徒の皆さんもありがとうございました。

12月の予定

日	曜日	行事
1	水	1, 2年生期末テスト 3年生実力テスト
2	木	PTA 交通安全指導 2年・性に関する講演会 資源回収事前指導
3	金	
4	土	第2回資源回収
5	日	
6	月	全校朝会(人権) 後期人権週間
7	火	生徒朝会(人権)
8	水	
9	木	2年スキースノーボード教室説明会
10	金	
11	土	新人スポーツ地区大会①
12	日	
13	月	
14	火	学年朝会
15	水	
16	木	生徒会の日 薬物乱用防止教室(5)
17	金	新入生説明会(5)
18	土	新人スポーツ地区予選②
19	日	
20	月	
21	火	期末短縮 表彰朝会 給食終了
22	水	期末短縮
23	木	期末短縮 3年通知書配付 大掃除(3)
24	金	2学期終業式 学年費・給食費引落日
25	土	新人スポーツ地区大会③
26	日	新人スポーツ地区大会④
*12月27日(月) 3年生私立受験者調査書配付 12月29日~1月3日 閉庁日		
1月		
1	土	冬季休業日
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	3学期始業式
12	水	給食開始 1, 2, 3年実力テスト
13	木	PTA交通安全指導 身体測定(1, 2年)
14	金	身体測定(3年)
15	土	

〈今後の予定〉

- 1月19日(水)~20日(木) 2年スキースノーボード教室
- 1月22日(土) 私立高校受験中心日
- 1月22日(土) 英語検定(中2)

【制服リサイクル・販売について】

今回の資源回収でも、制服リサイクルにご協力いただきありがとうございました。コロナ対応により一斉販売はせずに、希望者にはその都度販売いたします。「寄居中学校 主幹教諭 阿久津」を窓口としますので、希望される方はお電話いただきますようお願い申し上げます